2



13/03/25

OPINIÓN



¿SERÁ?

Con cartera amplia

Los candidatos judiciales, en especial los de la Suprema Corte, tendrán un respiro, pues el TEPJF, sin entrar en mayor discusión, avaló que se elimine el acuerdo que solo les da 220 mil pesos para erogar en su proselitismo. La cifra ideal, según algunos magistrados, era de 66 millones de pesos para candidatos al Alto Tribunal; sin embargo, no será la que se aplique y el INE tiene libertad para establecer los montos. Ahora sí, a abrir las carteras. ¿Será?

Alitoy su mundo feliz

Alito Moreno volvió a repartir improperios. En otro de sus arrebatos, afirmó que el Senado está representado por "un pendejo"... pero lo mejor fue cuando dijo que con el PRI jamás hubiese ocurrido una situación como el crematorio hallado en Teuchitlán. El dirigente del PRI, o es de memoria corta o se hace, como dice de Noroña, y se olvida de Ayotizanapa, Tlatlaya, el 68, el Halconazo o, más cercano, el agua en lugar de quimio que se dio niños con cáncer durante una administración tricolor. ¿Será?

Lostresniveles

Por cierto, en el caso del campo de exterminio de Teuchitlán, Jalisco, todos los niveles de gobierno estuvieron involucrados en operativos: el gobierno estatal y municipal, pero también el federal, a través de la Guardia Nacional, que participó en un operativo. Ojalá y a las autoridades federales no les gane la tentación de usar el caso políticamente y sólo se enfoquen en los gobiernos opositores, con un sesgo que pueda dejar libres a los responsables federales ya sea por ineptitud o corrupción. ¿Será?

Arropan a ministras

Dicen que ya le han perdonado tantas faltas a las tres ministras identificadas con la 4T, que, ya mejor ni deberían votarlas; ya que les aparten sus sillas en el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, una de ellas como Presidenta, así ahorramos tiempo, dinero y esfuerzo... Ayer los magistrados oficialistas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación rechazaron que el INE investigue posibles actos anticipados de campaña. ¿Será?

La alianza de la discordia

Nos adelantan que hoy se llevará a cabo una sesión extraordinaria de los albiazules para definir la alianza entre el PRI y PAN. Todo apunta que se pactará para las elecciones en Veracruz y Durango. Hay algunos panistas que están en contra de la unión, aseguraron que perdieron a los electores en los comicios pasados. Además, existen dos candidatas afines al senador por Morena, Miguel Ángel Yunes, que contienden en Veracruz. Al parecer, empiezan algunas fricciones dentro del PAN y aún no inician los procesos. ¿Será?

Denuncian a alcalde

En Regeneración Nacional de la CDMX emprendieron ya la carrera por la alcaldía Miguel Hidalgo, encabezados por el diputado Víctor Hugo Romo, promovieron una denuncia ante la Fiscalía capitalina, de Bertha Alcalde, contra el panista Mauricio Tabe por presuntas irregularidades presupuestales que rondan los 100 millones de pesos, detectadas por la Auditoría Superior de la Federación. Sin duda hay que ponerle la lupa a la gestión del panista, aunque no hay que dejar de lado la intención del morenista de volver a la alcaldía. ¿Será?